
【議事録】 

 

４／９ 第１回役員定例会 議事録 ＠オンライン 

 

【参加者】しばたー・ヒグマ・ぽぽ・あみ・せいや・しんや・あずき・ようへい・ななこ・

みなみ・じだん・まい・りんか・きたまな・ロッキーさん 

 

０． 原田さん・芹田さんからの伝言 

びおとーぷの使い方を見直そう 

 

１． 自己紹介と目標 

 

２． 各係報告・予定・相談 

 

【これからのイベントについて】 

４月のイベントはすべて中止 

５月のイベントの報告会・新入生歓迎会・新旧役員飲み・ＢＢＱ・福智で山登りは中止・延

期 

◎５月の後半に新入生歓迎会とビラ配りだけ行う予定 

 

【ラインについて】 

（グループについて） 

２０１９から２０２０に移行している 

新入生用のライングループ作っている 

（ノートについて） 

役員のグループで投稿するときに見出しをつけてわかりやすくする 

 

【総会について】 

コロナの影響で集まることが出来ない。今回は、ノートに投稿してスタンプで承認というこ

とにする。 

 

【委員⾧から】 

インスタ・ツイッターで各自ＦＩのことを広めていきましょう！ 

 

【国内係から】…報告会についての相談 

・紹介動画やインスタライブをして簡単に見ることが出来るような形で紹介する 



・中止の経緯などは引き継ぎで行う 

◎報告会は各キャンプ判断で行う。行うならば延期・オンラインなどで行う 

【広報係から】 

（ニュースレター）…委員⾧挨拶・キャンプ紹介・イベントの紹介・役員紹介 

・ネパールは以前のワークの内容メインで紹介する 

・福智はキャンプとして作る 

（SNS 広報について） 

・メンバーの紹介をツイッター・インスタで紹介する 

◎４/30 に完成ということを目標でニュースレター・報告書・総会資料を作る 

（YouTube）…永久的に残せるメリットがある 

・まず今まで作った動画を投稿する 

・写っている人から許可を取るのを忘れないようにする 

◎YouTube をやってみる 

 

【耶馬溪係から】 

（提案）SNS を使って発信・企画をしたい。耶馬溪係としてインスタのアカウントを使い

たい 

◎FIWC のアカウントを使って広報などをしていく 

今年度のテーマ 「耶馬溪と私達」 

（４月耶馬溪）コロナウイルスにより中止 

（６月耶馬溪）現段階では行う予定 

 

【チャイナキャンプ】 

話し合い中 

【インドネシアキャンプ】 

関東と合同で行うかもしれない 

【フィリピンキャンプ】 

新キャンパーは募集しない。 

【ネパールキャンプ】 

話し合い中 

 

【４月イベント】 

新入生歓迎会→大学から通達が来しだい動き出す 

新旧役員のみ→同上 

福智町キャンプ→中止 

 



【持ち込み企画について】 

役員の仕事にはないイベントをやりたい人が企画してプレゼンできる。役員以外の人でも

持ち込みすることが可能。 

 

【安全管理係から】 

責任問題などを考えて、これからのキャンプで助成金を取らずに小規模化するか…などを

話し合った。弁護士の方にもう一度、疑問点を聞いて決定は後日行う。 

 

【次回定例会】 

５／８ １９：００−オンラインで！ 


